



**Nombre de alumnos: Azucena Irene
Gómez Sánchez**

**Nombre del profesor: Lic. Bella
Raquel López García**

**Nombre del trabajo: función de ello y
organizadores del yo**

Materia: Niñez

Grado: 4 cuatrimestre

Grupo: A

FUNCION DEL ELLO Y ORGANIZADORES DEL YO.

EL ELLO

El Ello o Id es la estructura de la psique humana que aparece en primer lugar.

Se mueve a partir del principio del placer humano, lucha por hacer que las pulsiones primarias rijan la conducta de la persona, independientemente de las consecuencias a medio o largo plazo que esto pueda conllevar.

Encargarse de la descarga de cantidades de excitación (energía o tensión) que se liberan en el organismo mediante estímulo interno o externo.

EL YO

Esta instancia psíquica surgiría a partir de los dos años y, a diferencia del Ello, se regiría por el principio de la realidad.

Esta más enfocada hacia el exterior, y nos lleva a pensar en las consecuencias prácticas de lo que hacemos y los problemas que puede generar una conducta demasiado desinhibida.

No es simplemente una entidad que limita la influencia de las otras dos, sino que tiene su propia agenda e intereses y se rige por una lógica distinta: la de lo pragmático y la supervivencia.

SUPER YO

Es la instancia psíquica que vela por el cumplimiento de las reglas morales.

Es por eso que el Superyó presiona para realizar grandes sacrificios y esfuerzos con tal de hacer que la personalidad de uno mismo se acerque lo máximo posible a la idea de la perfección y del bien.

En realizar grandes sacrificios y esfuerzos con tal de hacer que la personalidad de uno mismo se acerque a lo máximo posible a la idea de la perfección y del bien.



Por ello se suele considerar que el Ello es "la parte animal" o "instintiva" del ser humano.



El Superyó tiene sentido en un contexto en el que la influencia de la sociedad nos obliga a adoptar conductas de vigilancia de uno mismo para evitar las confrontaciones con los demás